
Präsidentin Doris Bures: Herr Abgeordneter **Wurm**, ich hoffe, dass der Vorwurf gegen Ihre Fraktion, den Sie formuliert haben, nämlich jener der Scheinheiligkeit, nicht in der Debatte des Nationalrates erfolgt ist, weil das natürlich einen Ordnungsruf nach sich zieht. Deshalb erteile ich Ihnen für den Vorwurf der „Scheinheiligkeit“, den Sie getägtigt haben, einen **Ordnungsruf**.

Der Entschließungsantrag ist ordnungsgemäß eingebracht und steht mit in Verhandlung.

Nun ist Frau Abgeordnete Martina Kaufmann zu Wort gemeldet. – Bitte.